

## Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Rates der Stadt Hagen vom 20.05.2021

---

### Öffentlicher Teil

**TOP .. Anfrage der AfD-Fraktion hier: Gendersprache in der Behörde in Hagen**  
0482/2021  
Entscheidung

Herr Eiche weist darauf hin, dass die Homepage der Stadt Hagen noch nicht an allen Punkten den aktuellen Regelungen zur Gendersprache entspricht. Er möchte wissen, weshalb hier Bürgerinnen und Bürger unterschiedlich behandelt werden.

Herr Oberbürgermeister Schulz erklärt, dass aktuell dann ein Dokument angepasst wird, wenn darin inhaltlich Änderungen vorzunehmen sind. Zum jetzigen Zeitpunkt wird darauf verzichtet, alle Seiten der Stadt Hagen auf Anpassungsnotwendigkeiten zu untersuchen. Er bietet Herrn Eiche an, er könne seine Funde dem Fachbereich des Oberbürgermeisters einreichen, der dann eine Umsetzung für diese Einzelfälle veranlasst.